
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 06, DE 21 DE JANEIRO DE 2.015. 
 
   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Em virtude dos elevados índices de gasto com pessoal a 
atual administração, por diversas vezes, prometeu a 
realização de uma completa reforma administrativa. Qual o 
estágio atual da referida reforma? E quais são as principais 
providências que a administração irá tomar com a mesma? 

 2- Existe um prazo estimado para a conclusão deste projeto? 
Qual seria o cronograma para sua efetiva conclusão? 

 3- Encaminhar cópia de eventuais estudos já existentes 
(completos ou não), sobre a reforma administrativa. 

  
  
  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 21 de janeiro de 2015. 

 
 
 
 

 
ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 

Vereadora 
 
 
 

 


